



Die geehrten Mitglieder der Adler-Schützen mit Gauschützenmeister Paul Schrauf (re.), 1. Schützenmeister Horst Tischner (li.) und 2. Schützenmeister Stefan Preischl (3. v. re.)

Foto: Rohse

Bei den Adler-Schützen „regnete“ es Gold und Silber

VEREIN Verdiente und langjährige Mitglieder wurden von Gauschützenmeister Paul Schrauf ausgezeichnet.

WILLMERING. Bei einer würdigen Feierlichkeit im Adler-Schützenheim fand die Ehrung verdienter und langjähriger Vereinsmitglieder statt. Schützenmeister Horst Tischner und sein Stellvertreter Stefan Preischl freuten sich, Gauschützenmeister Paul Schrauf und eine große Zahl von Schützenschwestern und Schützenbrüdern aller Altersklassen begrüßen zu können.

Tischer stellte fest, für die Adler-Schützen sei diese Ehrung ein Markstein in der Geschichte des Vereins. Er freue sich, herausragenden Schützenbrüdern und -schwestern, die durch ihr Wirken die Geschichte des Vereins entscheidend mitgeprägt hätten, die verdiente Anerkennung in angemessener Form auszusprechen. (crw)

DIE GEEHRTE ADLER-SCHÜTZEN

► **Silbernes Ehrenzeichen des Oberpfälzer Schützenbundes (OSB):** Helmut Niedermeier ist seit 1987 Mitglied. Stefanie Rohse ist 2005 eingetreten, wurde 2006 Schützenliesl und schießt seit zwei Jahren in der Damenmannschaft.

► **Goldenes Ehrenzeichen des OSB:** Gauschützenmeister Paul Schrauf und 2. Schützenmeister Stefan Preischl zeichneten die Schützenschwester Marille Vogl aus, die seit 1976 Mitglied ist und bereits 2004 mit dem silbernen Ehrenzeichen geehrt worden war. Ebenfalls das goldene Ehrenzeichen erhielt Ingrid Schneider, die 1984 Jugendkönig wurde und 2004 das silberne Ehrenzeichen erhalten hat. Weiter bekam Veronika Preischl das goldene Ehrenzeichen. Sie ist Fahnenbegleiterin und war 2005 Jugendkönigin. Auch Daniel Krieger erhielt das goldene Ehrenzeichen. Er ist seit 1999 Mitglied und hat große schießsportliche Erfahrung. Er war 2006 und

2008 Schützenkönig. Von der Gemeinde Willmering wurde er mit der Sportlerplakette geehrt. Außerdem erwarb er die Landkreissportplakette in Silber. Weiter erhielt Daniel Schmuderer das goldene Ehrenzeichen. Er ist seit 2008 1. Fahnenjunker und schießt in der 1. Mannschaft.

► **Silberne Verdienstnadel:** Stefan Schall war von 2005 bis 2008 2. Schießleiter.

► **Verdienstauszeichnung am Band:** Die höchste Auszeichnung, die vergeben werden kann, erhielt aus der Hand von Gauschützenmeister Schrauf die Schützenschwester Erna Leirich für ihren aktiven Einsatz für das Schützenwesen. Sie ist Gaudamenleiterin und war 1998 Schützenliesl.

► **Langjährige Mitgliedschaft:** 25 Jahre: Sonja Hartl, Maria Eichstetter und Franz Hupf. 40 Jahre: Konrad Gruber und Werner Deml. An Fritz Hecht wurde die Auszeichnung für seine 50-jährige Mitgliedschaft nachgereicht. (crw)